
Amt Temnitz

- Gemeinde Storbeck-Frankendorf -

 

Ergebnisprotokoll zu der

4. Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Storbeck-Frankendorf im Jahr 2017

am       24. Juli 2017 im Dorfgemeinschaftshaus Frankendorf, Neudorf 7 

Beginn:  19:00 Uhr Ende:  19:45 Uhr

Anwesenheit

1. Gemeindevertreter

• Hans-Jürgen Berner
• Ute Gutsche

• Andreas Hertzke
• Kathleen Plötz-Brendicke ab 19:28 Uhr 

2. Mitarbeiter/innen des Amtes Temnitz

• Susanne Dorn • Protokollführer/in: Sandra Graf 

3. Gäste

• • 

Tagesordnung

I. Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2. Feststellung der Tagesordnung

3. Entscheidung  gemäß  §  42  Abs.  3  Satz  2  BbgKVerf  über  eventuelle  Einwendungen  gegen  die
Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung (12.06.2017)

4. Bericht der Amtsdirektorin

5. Einwohnerfragestunde

6.    07/17 Beteiligung der Gemeinde Storbeck-Frankendorf zum 2. Entwurf des Regionalplanes Prignitz-
Oberhavel, Sachlicher Teilplan „Freiraum und Windenergie“ vom 26.04.2017

7. Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung

8. Schließung der Sitzung (öffentlicher Teil)

 

II. Nicht öffentlicher Teil

9. Eröffnung der Sitzung (nicht öffentlicher Teil)

10. Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über
den nicht öffentlichen Teil der letzten Sitzung (12.06.2017)

Amt Temnitz                                                        Wir sind für Sie da:
Bergstraße 2 Dienstag 8 Uhr bis 12 Uhr, 13 Uhr bis 18 Uhr
16818 Walsleben                               Donnerstag 8 Uhr bis 12 Uhr, 13 Uhr bis 16 Uhr
Telefon 033920 675-0              Freitag 8 Uhr bis 12 Uhr



 

11. Bericht der Amtsdirektorin

12. Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung

13. Schließung der Sitzung
  
Ergebnisse

I. Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Herr Berner begrüßt die anwesenden Gemeindevertreter und Mitarbeiterinnen des Amtes. Er stellt fest,
dass die Gemeindevertretung mit 3 stimmberechtigten Gemeindevertretern beschlussfähig ist.

2. Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in vorliegender Form anerkannt.
Abstimmungsergebnis

anwesend Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen ausgeschlossen

3 3 0 0 0

3. Entscheidung  gemäß  §  42  Abs.  3  Satz  2  BbgKVerf  über  eventuelle  Einwendungen  gegen  die
Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung (12.06.2017)

Es gibt keine Einwendungen gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung am
12.06.2017. 

Abstimmungsergebnis

anwesend Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen ausgeschlossen

3 3 0 0 0

4. Bericht der Amtsdirektorin

Frau Dorn informiert:
• Fördermittel zur Errichtung der Bushaltestelle in Frankendorf seien beantragt. 
• Zu  den  angefragten  Planungen  eines  Radweges  von  Storbeck  nach  Neuruppin  sei  noch  nichts

bekannt. Der Landkreis plane jedoch eine Verlängerung des Radweges von Neuruppin nach Kränzlin
bis zum Abzweig an der Bahnstrecke (Lückenschluss Radweg RE6). 

• Zum Ausbau des Gasversorgungsnetzes für den Ortsteil Storbeck gäbe es nichts Neues. E.dis habe
jedoch bereits den Bedarf für das Dorfgemeinschaftshaus Storbeck abgefragt. 

• Die Abfrage, wann die Befestigung der Parkfläche in Frankendorf, Altdorf 10 erfolge, sei nunmehr
schriftlich gestellt worden. 

• Zum Thema LED-Umstellung der Straßenbeleuchtung habe Frau Dorn mit einer Kontaktperson von
der  Hannovermesse  die  Möglichkeit  des  Energiecontractings  erörtert.  Weitere  Unterlagen  sollen
zugeschickt werden, diese  sollten abgewartet werden.  

• Der  Kommunalversicherer  habe über  die  Möglichkeit  der  Versicherung  gegen Unwetterereignisse
informiert.  Der Beitrag würde anhand der Einwohnerzahl  errechnet.  Die Gemeindevertreter  sehen
keine  Notwendigkeit  zum  Abschluss  dieser  Versicherung.  Frau  Gutsche  weist  in  diesem
Zusammenhang darauf hin, dass der Weiher neben dem Grundstück der Familie Stache in Storbeck
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bei Regenfällen überzulaufen drohe. Herr Stache habe sie bereits mehrfach darauf angesprochen.
Frau Dorn sagt zu, den Sachverhalt prüfen zu lassen. 

5. Einwohnerfragestunde

Keine Anfragen. 

6. 07/17 Beteiligung der Gemeinde Storbeck-Frankendorf zum 2. Entwurf des Regionalplanes Prignitz-
Oberhavel, Sachlicher Teilplan „Freiraum und Windenergie“ vom 26.04.2017

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Storbeck-Frankendorf schließt sich den o. g. Argumenten im
Rahmen des Beteiligungsverfahrens zum 2. Entwurf des Regionalplans Prignitz-Oberhavel, sachlicher
Teilplan „Freiraum und Windenergie“ an und beauftragt die Amtsverwaltung, die zusammenfassende
Stellungnahme für alle amtsangehörigen Gemeinden, hier für die Gemeinde Storbeck-Frankendorf, mit
den genannten Argumenten sinngemäß zu formulieren.

Darüber hinaus spricht sich die Gemeinde Storbeck-Frankendorf gegen Windenergie im Wald aus, da
die wissenschaftlichen Erkenntnisse in diesem Bereich bislang noch lückenhaft  sind. Die Gemeinde
Storbeck-Frankendorf  verweist  auf  die  Ergebnisse der Studie  der Fachagentur  zur  Förderung eines
natur- und umweltverträglichen Ausbaus der Windenergie an Land e.V. und lehnt Windräder im Wald
ausdrücklich ab. 

Abstimmungsergebnis

anwesend Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen ausgeschlossen

3 3 0 0 0

7. Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung

Herr Berner spricht die Neubepflanzung des Mahnmals in Storbeck an. Frau Gutsche übernehme den
Einkauf der Pflanzen, Frau Müller als Gemeindearbeiterin die Bepflanzung.  

Für den Friedhof in Frankendorf stünden im Haushalt 2017 noch 600,00 € zur Verfügung, teilt Herr
Berner  mit.  Herr  Berner  erläutert  anhand  eines  den  Gemeindevertretern  vorliegenden  Plans  die
vorgesehene Bepflanzung.  Nach einer  Besichtigung vor  Ort  werde Herr  Berner  mit  der  Verwaltung
nächste  Woche  Vorschläge  für  die  Ausschreibung  besprechen.  Die  Gemeindevertreter  sind  sich
darüber einig, dass die Begrünung des Friedhofes mit Rasen sowie die Ausbesserung des Fußweges
von der Kirche bis zum Friedhof in den Haushalt 2018 aufgenommen würden. Frau Dorn weist darauf
hin, dass der Rasen auch bewässert werden müsse. 

Auf Anfrage von Frau Gutsche teilt Frau Dorn mit, dass Sonnenschirme zu einem günstigeren Preis
bestellt worden seien. Das eingesparte Geld verbleibe im Haushalt der Gemeinde. Es bestünde kein
Zwang, den gesamten im Haushalt 2017 eingestellten Betrag auszugeben. 

Frau Gutsche regt an, an der Bushaltestelle Waisenkrug einen Schaukasten für Bekanntmachungen der
Gemeinde Storbeck-Frankendorf aufzustellen. Frau Dorn erklärt, dass dann die Satzung der Gemeinde
angepasst werden müsse. Herr Berner bittet in der nächsten Sitzung über die Kosten eines kleinen
Schaukastens zu informieren. 
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Herr  Apitz  möchte im Dorfgemeinschaftshaus Frankendorf  einen Spinningkurs anbieten und sprach
Herrn Berner an, ob die Gemeinde Interesse am Kauf von 4 gebrauchten Spinningrädern für 100,00 €
hätte. Die Gemeindevertreter sind mit dem Kauf einverstanden. Mit Herrn Apitz sei eine entsprechende
Vereinbarung – ähnlich der Vereinbarung mit dem Stammtisch - abzuschließen. 

8. Schließung der Sitzung (öffentlicher Teil)

Der öffentliche Teil der Sitzung endet um 19:43 Uhr.

   

II. Nicht öffentlicher Teil

9. Eröffnung der Sitzung (nicht öffentlicher Teil)

Der nicht öffentliche Teil der Sitzung beginnt um 19:44 Uhr.

10. Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über
den nicht öffentlichen Teil der letzten Sitzung (12.06.2017)

Es gibt keine Einwendungen gegen die Niederschrift über den nicht öffentlichen Teil der letzten Sitzung
am 12.06.2017. 

11. Bericht der Amtsdirektorin

Frau Dorn hat keine Anmerkungen. 

12. Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung

Keine Anfragen. 

13. Schließung der Sitzung

Die Sitzung endet um 19:45 Uhr.
  
Frankendorf, Walsleben,

21.09.2017 26.07.2017

Hans-Jürgen Berner,
Vorsitzender der Gemeindevertretung 
der Gemeinde Storbeck-Frankendorf

Sandra Graf 
Protokollführer/in
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